

# Stern ist komplett

## MGT im Bärenkeller eröffnet

Mit dem zwölften MehrGenerationenTreffpunkt (MGT) im Bärenkeller wurde am 18. September der „Augsburger Stern“ vervollständigt. Das seit 2007 laufende Projekt ist nun in jedem Stadtteil fest verankert.

Ziel dieser Einrichtung ist es, Menschen aktiv daran teilhaben zu lassen, die Lebensqualität in Augsburg zu stärken und zu bereichern, so Christine Brandmeir, Koordinatorin der MehrGenerationenTreffpunkte in Augsburg.

Träger des „jüngsten“ MGT im Bärenkeller, der in der Caritas Sozialstation im Amselweg 32 angesiedelt ist (Bürozeiten: montags von 17

bis 19 Uhr), ist die Aktionsgemeinschaft pro Bärenkeller.

Gabi Kammer, die Koordinatorin des MGT Bärenkeller, steht mit verschiedenen Aktionen bereits in den Startlöchern: Ab Dezember soll in Verbindung mit dem Spielnachmittag, der immer freitags von 14 bis 17 Uhr stattfindet, ein „offener Treff“ angeboten werden. Zudem sollen kleine Wanderungen im näheren Umkreis organisiert werden. Angedacht sind auch Kooperationen mit Schulen, um Projekte wie das der Lese- oder Jobpaten zu ermöglichen. *nb*

### INFOS IM INTERNET

[www.mehrgenerationenhaus.augsburg.de](http://www.mehrgenerationenhaus.augsburg.de)